

OMBUDSMAN

Suardi Saleh Hadiri Milad ke-9 Masjid Modern Kurir Langit

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.OMBUDSMAN.CO.ID

Apr 6, 2023 - 17:30



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Mesjid Modern Kurir Langit yang berada di kampung Ujungge, kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, kabupaten Barru, memperingati Milad yang ke-9 tahun, Kamis (6/4/2023).

Milad yang dirangkaikan dengan Buka Puasa Akbar dan Tarawih Akbar ini

dihadiri langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si dan Pimpinan Pondok Pesantren DDI Mangkoso Al Mukarram Anre Gurutta Prof. Dr. KH. Muhammad Faried Wadjedy yang membawakan tauziah.

Selain itu, hadir pula Anggota DPRD Barru, Kemenag, Imam Masjid, Kepala OPD, Manajer BSI, Pimpinan PLTU Indonesia Power, Camat, Lurah dan sejumlah komunitas sekabupaten Barru.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh menaruh harapan besar kepada seluruh komponen Masjid Modern Kurir Langit untuk bersama-sama dengan pemerintah dan komponen masyarakat lainnya terus berjuang dalam pembinaan akhlak, utamanya mendorong tumbuhnya sikap peduli dan rasa simpati masyarakat.

"Saya berharap, spirit kemanusiaan ini bisa menyebar luas dan semuanya bisa berlomba-lomba dalam kebaikan (Fastabiqul Khaerat). Dan saya berharap pula, melalui Buka Puasa Akbar yang kita laksanakan ini, mampu mendorong kita semua untuk meneladani segala sikap dan tindakan Rasulullah saw, baik dalam kegiatan ritual keagamaan seperti ibadah, puasa, haji dan lain-lain, maupun dalam kegiatan-kegiatan muamalah, yaitu dalam hubungannya antar sesama manusia", ujarnya.

Sebelumnya, Presiden Mesjid Modern Kurir Langit Sahid dalam sambutannya mengatakan bahwa dengan hadirnya Mesjid Modern Kurir Langit bersama kita hadirkan Islam.

"Kita hadirkan Islam sesungguhnya, kita membuat semua menjadi lebih baik, kita buat semua serba mudah, semua kita siapkan secara gratis, baik pendidikan sampai urusan kemanusiaan mulai dari kampung Ujunge. Dan hari ini, juga kami louching sirup dan beras Kurir Langit", pungkas Sahid.

(Ahkam)